
ご意見・ご提案　等 町長　回答 副町長　・　教育長　　回答
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①よりよい町にするための提案である。上里町は、ゼロ・カーボンシティ宣言をした

が、今のやり方では、どうかと思う。私は、もっと紙の回収を徹底するべきだと思う。町

民皆で達成できれば、焼却場の負荷も軽減できるのではないか。

①今年3月23日にゼロ・カーボンシティ宣言をしました。2050年までに二酸化炭素

排出量を0にするという取り組みです。役場内でも紙を無くそうとペーパーレス化を進

めています。町で出来ることとして、電気自動車の充電設備やリサイクルステーション

を設置しました。今後、公民館にも設置できないか検討しています。紙を減らすこ

と、紙社会を見直すことについてご理解・ご協力をいただきたいと思います。二酸化

炭素排出を抑えていく取り組みを引き続き、進めていきます。

2

①駅北ロータリーから国道17号までの道路については、朝、駅に向かう車、17号へ

向かう車が危険と感じている。学校からも警察に伝えてもらっている。事故があってか

らでは遅い。町での対応は。

①安全性確保のため、現在、県の事業化に向けて都市計画道路として認定して

いただけるよう、県議会議員と県へ陳情を行っています。私の公約にもなっているた

め、一刻も早く進めたいと思っています。本庄市下野堂から駅北ロータリーまで道路

を延伸させることにより、交通量を分散させることを考えています。地権者も協力的

であり、2期に分けて取り組んでいきたいと考えています。多額の予算を必要とするた

め、国会議員、県会議員にもご協力いただきながら進めていきます。

3

①60年以上、車を運転しているが、駅北からの県道クランクについては、非常に心

配であり、大人でも怖いと感じる箇所である。孫、ひ孫も通ると考えると怖くなる。見

守りもありがたいと思っている。町はどのような行動をとってきたのか過程を聞きたい。

1日も早く対応してもらいたいが、すぐにできなければ、発想の転換も必要ではない

か。

①事業化に向け、県にも前向きに考えていただいております。過去の事故を重く受

け止めており、町職員の県への派遣や町でも測量を行っております。県議会議員を

通じて予算化もお願いしております。地元選出の国会議員にもお会いするので、話

しをさせていただこうと考えています。

4

①駅北からの県道クランクの付近に住んでいるが、孫もおり危ない箇所と思ってい

る。10年以上前から道路を広げると話しが出ているが一向に進んでいない。拡幅す

る場合、地権者に用地の話があってもよいのではないか。子の住宅も新築して、ロー

ンも払っている。そういったことも考慮していただきたい。

①県の都市計画審議会での事業化の決定により、具体的な設計等に進みます。

県からの情報が入り次第、ホームページ等を使ってお伝えいたします。町は、過去に

もチャレンジしてきましたが、もう少しお時間をいただきたいと思います。事業化に向け

て進捗がありましたら、住民説明会なども出来たらと考えています。
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①子育て支援日本一を目指していることについて、兵庫県明石市は進んでいると

考える。子育て世帯にやさしい町であればよいと考えるが、町の子育て施策につい

て、聞きたい。

①子育て世帯を応援しようと、子育てロードマップを作成し、切れ目ない子育て支

援策をわかりやすく見える化しました。上里町は、生産年齢人口の割合が高く、若

い方が多い町であります。給食費の無償化も実施してきましたが、ソフト事業のみな

らずハード面なども包括的に進めていきたいと考えています。

優良企業の誘致やふるさと納税にも力を入れており、町内の平均所得も向上させ

ようと考えています。このようなお金の流れを創り、子育て施策に繋げることも意識し

ています。

6

①あおぞらパークに自動販売機が設置してあるが、そこで購入したと思われる飲料

水のビンが割られて捨てられている。ゴミ箱は壊されてしまうため、設置しないが、防

犯カメラを設置するなど担当課より話しをもらっている。ゴミ箱を設置してほしいという

ことではないが、自動販売機自体を撤去するとか未然に防ぐことはできるのではない

か。スケートパークなどのスケートボードのできる場など、子どもたちの発散できる場所

の創設を町長に何度もお願いしている。まずは安全に遊べる場の対策をしてほし

い。

①バイクの苦情もありました。安全・安心して遊べる場所にしていきます。

7
①ケアマネージャーとして働いている。地域包括支援センターについては、本庄市は

委託、上里町は直営であるが、町のレベルが低い。レベルをあげてほしい。

①介護サービスが十分でないということですね。こむぎっちちょっくら健康体操を通じ

て、高齢者と意見交換します。担当課にも、確認いたします。

8
①以前、青空パークに糖尿病の募金に関するポスターが貼ってあったが、今も続い

ているのか。

①担当課に確認いたします。

追記：購入金額の一部が1型糖尿病に充てられる自動販売機につきましては、継

続して実施されております。ポスターに関しましては、再度、掲示できるか設置業者

に確認しております。

9

①高齢者の運転免許証の返納について、返納をすると、目的地までの足がなくなっ

てしまう。こむぎっち号は利用されていないように思えるが、デマンド型にしてもよいの

ではないか。

①こむぎっち号については、3ルートあり、見直しをしようと検討しています。一部デマ

ンド型にするという議論もあります。タクシー券を配ってほしいとの要望もありますが、

民業圧迫の可能性もあり、地域の公共交通全体の中で様々な検討をしていきま

す。来年には方向性が出せるのではと考えています。担当課とも協議いたします。
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①子育てロードマップについて、町民向けにアピールをしているようだが、人を呼び込

むためにも、外向けのアピールが必要であり、町からの発信を増やしていく必要がある

と思う。

①町でもSNSなどを使って、情報発信をしています。他自治体の取り組みについ

て、千葉県流山市も参考にしようと一度、伺おうと思っています。
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①部活動がやりたくて、36年間、中学校の教員をしていた。野球部については、単

独でチームが出来ず、他校との合同でチームを作っている状況。地域での受け皿が

なく、中学生も不安に感じていると思う。今後、部活動が学校から地域へ移行して

いった場合、見通しは暗いと感じるが、町としては、どのような展望か。

①小学校を訪問した際、中学生になったら部活動を頑張るという声を聞きます。人

材を確保していくことも難しい状況にありますが、町としても大切な問題と考えていま

す。

【教育長】

仰る通り、合同チームを組まないといけない状況にあります。アンケートからも、できる

ところ・できないところと指導者についても様々な課題があります。教員の超過勤務

については、月45時間以上は認められておりません。1日1時間程度の部活動の

指導しかできません。先生の中には、部活動がやりたいという方もいます。考えを変

えていかなくてはとも感じています。今後も地域部活動については検討していきます。

12

①上里中学校のバスケットボール部は1名しかいないと聞く。帰宅部が増えている。

あおぞらパークに行ってはいけないと学校から言われている。行ってはいけないルール

があるようだが、強制するのがよいか、自由がよいかわからないが、町は「行ってはいけ

ない」、「やってはいけない」など明確にすべきではないか。

【教育長】

行ってはいけないというルールについては、確認できていません。部活動については、

個人の自由になっていますので、ご理解いただきたいと思います。

13
①都市計画について、ウォーカブルなまちづくりの進捗や将来像、また、どの程度の

覚悟を持って進めているか聞きたい。

①駅北まちづくりについては、立地適正化計画を策定し、この計画の中でウォーカブ

ルなまちづくりやコンパクトシティとしての方向性を定めております。人口3万人の町が

少子高齢化対策をしっかり取り組めば、生き残れると考えています。消滅可能性都

市の該当にはなっていませんが、何とか食い止めようと30年50年先を見据えて、若

い人の集まる持続可能なまちづくりを今後も推進していきます。駅前通りの整備に

ついて、未だ実現しておりませんが、「今、やらなければ」と覚悟を持って進めていま

す。

14
①駅北の道路について、コンパクトシティと一体としてでないと県は認めないという認

識だが。

①都市計画道路として認定してもらえるよう進めており、立地適正化計画の中で、

国の方針にも沿った形で進めています。

15

①駅周辺について、町としての考えが聞けると期待して、本日、参加した。言える範

囲でよいので、「町はこうしていく」ということが聞きたい。町民の底上げした空気をつく

り、町のカラーを出す努力をしていないのではないか。地域住民が一人でも多く共有

でき、実現するための空気を作ってもらいたい。

①平成30年に町長になったとき、地元区長より署名活動があり、県へ要望活動し

たことが出発点であり、町議会にも賛否を諮りました。時間もたってしまっています

が、粘り強く進めています。JR高崎線の駅前再開発がなかったのは、神保原駅だけ

です。国や県に動いていただくには、時間がかかりますが、町議会と協力して進めて

いきます。進捗状況の中間報告等の機会も作っていきたいと考えています。
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①女性会議の用務にて、県に行った時のことだが、女性が頑張った町としては存在

感があると感じていただいているが、神保原駅のことを聞いたら「知らない」と言われ

た。インターネット上の「高崎線でカッコいいと思う駅名は？」のアンケートで第一位の

高崎駅に次いで神保原駅が第二位の位置にある。歴史ある駅名であり、レトロ感

もある。その意味をしっかり考えてから駅名変更について判断してもよいのではない

か。

①長幡地区でタウンミーティングを開催した際、駅名についてのご意見がありました。

今すぐ変えるということではなく、将来的に検討は必要と考えています。駅舎について

もかなり老朽化が進んでおりますが、歴史的な背景も含めて、皆様のご意見も伺い

ながら考えていきたいと思います。非常に参考になりました。

17

①ホームページを見ていると目にする「スーパーシティプロジェクト」とはどのようなことか

教えてほしい。

②町では、「ゼロ・カーボンシティ宣言」を表明したようだが、具体性が見えない。目

標がないと町民も頑張れない。町独自の補助制度など具体的なことがあると思うが

如何か。

①知事の旗振りにより、持続可能なまちづくりを推進するための県プロジェクトに、町

としてエントリーしています。まずは、ロードマップを作成していきます。

追記：埼玉版スーパーシティプロジェクトとは、超少子高齢社会を見据え、市町村

の「コンパクト」「スマート」「レジリエント」の３つの要素を兼ね備えた持続可能なまち

づくりを県が支援するプロジェクトです。

②CO2削減については、2050年までに排出量を０とすることを目標としています。

ゴミ問題については、非常に難しく、住民の排出するゴミ、企業が排出するゴミの減

量化について、1市3町で研究会にて、協議しています。中間報告の状況でありま

すが、この課題について、広報誌やホームページで取組状況を報告させていただきま

す。

追記：②について、「町独自の補助制度」として、「資源ごみ分別収集奨励補助」

や「リサイクル活動奨励補助」、「生ごみ処理機器購入費補助」を実施しています。

※参加者との意見交換の記録は、実際の内容を基に作成していますが、個人情報を含む内容やわかりにくい表現、事件事故等事実確認ができないものについては、加筆・訂正している部分もございます。あらかじめご了承ください。

※意見交換については、開催日時点での内容となっております。その後の状況変化に応じた修正等はしておりませんのでご了承ください。
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